

Efectos secundarios: Fasciera™ facilita una epidemia de pobreza, falta de atención médica y de vivienda en las comunidades marginadas urbanas y más allá. En repetidos estudios, se ha demostrado que Fasciera™ causa incapacidad para determinar la verdad o mostrar compasión por los seres humanos. Se sabe que Fasciera™ contribuye a los niveles de devastación ambiental que amenazan la vida. Se sabe que los usuarios propagan la xenofobia virulenta y violenta y la supremacía blanca. Precaución: no use Fasciera™ si no quiere estar asociado con la limpieza étnica violenta, la imposición del cristianismo fundamentalista como ley del país, si no se siente cómodo con privar a las mujeres y a las personas LGBTQ de su humanidad, o si no está dispuesto a actuar con pasividad frente a un golpeador demente con su dedo en el detonador nuclear que representa un peligro existencial para la humanidad.